

学校だより

平成30年度田村市立都路小学校

未来を創る 人間性豊かな 都路っ子の育成



都路

小さな学校・大きな家族

- み 自ら進んで学ぶ子ども
- や やさしく思いやりのある子ども
- こ 根気強くやりぬく子ども
- じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子

【第4号】 平成30年 5月28日(月) 発行

文責 校長 平塚 裕二

助け合おう！笑顔輝け都路っ子！走って叫んで勝利をつかめ！～運動会～

5月20日(日)に、1日順延して運動会を実施いたしました。

今年度は、都路こども園の園児も参加しての合同運動会を大盛況のもと行うことができました。



1日待ったおかげで、抜けるような青空の下、子どもたちはたくさんのご来賓の皆様や地域の方々から拍手を頂きながら、最後までしっかり演技することができました。ありがとうございました。



こども園児6名と59名の児童が、今年の運動会のスローガンをそれぞれの演技の中で十分に体現し、全ての人たちが笑顔になってもらえるような運動会にしようと頑張り、その成果もみられました。

早朝から子どもたちのために、準備や係の仕事に後片付けまでお世話になった PTA 役員、桜美林大学生の皆様には感謝いたします。ありがとうございました。

運動会で子どもたちが着用した「都路Tシャツ」は、今年も1年生と新しく赴任された先生方などに配付しました。これは、昨年度に岡山操山ライオンズクラブの皆様から戴いたご寄付で作成いたしました。紙面をお借りして御礼申し上げます。

「カブトン」も運動会に笑顔の花を添え、得点板の横にはふるさと都路会の皆様から寄贈された「横断幕」も花を添えました。



子どもたちは、たくさんの方々に応援され、見守られ、支えられていることを実感できたに違いありません。

これからも「小さな学校・大きな家族」を合い言葉に、地域で育ち、地域で学び、地域で生きる子どもたちの成長を願って、地域ぐるみで子どもたちを支えていきたいと考えていますので、ご協力・ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。



子どもたちの学びを支える先生方

運動会を終え、これから本格的に学習に力を注ぐようになりますが、その学習をより深めることができるよう、今年度も多くの先生方にお世話になる予定です。

陸上指導講師 菊田 明博 先生

所属 福島大学TC

〈授業計画〉

・年間5回来校し、全学年の指導にあたります。

① 5/29(火) ② 6/4(月)

③ 8/20~22(月~水)の陸上練習

*子どもたちへの指導だけでなく、先生方の教科体育での指導力向上の研修も兼ねています。



スクールカウンセラー 赤井順子先生

〈教育相談計画〉

・年間30日(5月~2月)来校し、全児童の教育相談を行います。

※保護者の皆様とも教育相談ができますので、希望される方は学校へ連絡ください。

森林環境学習講師 堀越 正文先生

〈生活科・理科指導〉

・元船引小学校長

・現在三春町内の小学校にて草花や生き物の観察を指導しており、今年度から都路の子どもたちにもご指導いただけることになりました。

・1~3年生が年間6時間お世話になります。

和太鼓講師 坪倉新治先生・松本夕美先生

大久保小学校時代から和太鼓指導を継続してお願いしています。

3、4年生の指導を中心に年間10回の和太鼓指導を予定しています。

また、坪倉先生の愛弟子である松本夕美さんも、太鼓演奏の基本を教えに来て下さっています。

今年度は、8/4の都路灯まつり、8/23の田村地区音楽祭、9/16の町敬老会そして、学習発表会で演奏

を披露する予定です。



陸上指導講師 吉田 寛爾 先生

地域人材の発掘も兼ねてお願いしました。今年度は特設陸上の練習を中心にご指導いただくことになりました。

学生時代は長距離走のスペシャリストだったので、その経験を生かして子どもたちに陸上競技の基礎を教えてください。